

Madrid, Octubre 1989

Señor Don Rafael Reyes Borrallo,

*Querido compañero de Buena Voluntad Mundial:*

*Somos la U. de S. de Madrid que hemos recibido su carta, como presidente de la asociación española de buena voluntad.*

*Es nuestro sentir, el decirle, que estamos totalmente de acuerdo con todo lo que se expone en dicha carta del mes de Septiembre, ya que nos damos cuenta que la unidades de servicio de España no trabajamos ni estamos en línea con la U.S. de otros países.*

*Nos hemos percatado que B.V. de España no trabaja en sincronía con B.V.M. y aquí preguntamos ¿ cómo es ésto si B.V. de España ha salido de B.V.M. ?, ¿ por qué la sede de Ginebra no tiene noticias de las actividades que se realizan en nuestro país ?.*

*Las respuesta a nuestras preguntas están en la carta que usted nos ha enviado.*

*Siga usted adelante con su trabajo y ánimo, ya que su obra de sembrar es muy positiva y de usted tendríamos que aprender los más jóvenes.*

*Sin otro particular reciba un abrazo de este grupo de Madrid y que la LUZ, el AMOR, y el PODER le acompañen siempre.*

*U. de S. de Madrid*